

# Auf eine Ernteparty folgt die nächste

Stimmung in Bordenau – und nächste Woche ist Erntefest in Schneeren

Von Carola Faber

**Bordenau.** Das Color My Life-Team der Bordenauer Dorfwerkstatt hat am Sonnabend echte Partystimmung in das Dorf gebracht. Angeführt von Ole Brackmann, bekannt auch als DJ Branx, zogen die Feierfreudigen vier Stunden lang durch Bordenau, um ihr Erntefest zu feiern. Wo früher das Fanfarencorps für musikalische Begleitung sorgte, schallten am Wochenende aus großen Lautsprechern aktuelle Songs aus den Charts, Partyhits und rockige Titel.

Gefolgt von einer gut gelaunten Truppe, zog der Musikwagen kreuz und quer durch das Dorf. Dank der ausgefeilten Technik von Marc Scheffler wurde das klingende Ereignis dazu mit den Effekten einer farbenfrohen Lichterschau und einer Nebelmaschine untermalt.

Wie bei einem traditionellen Erntefest gab es für die jüngeren Teilnehmer zwischendurch immer wieder einen Bonbonregen. „Wir haben uns erst vor zwei Wochen zu dieser Alternative entschlossen, da



Feierfreudige ziehen bei der Ernteparade zu der Musik von DJ Branx durch die Straßen von Bordenau.

FOTO: CAROLA FABER

eine Zeltfete in diesem Jahr wieder nicht möglich ist. So bringen wir das Erntefest den Bordenauern eben einfach vor die Tür“, schmunzelt Ole Brackmann.

Mit Erfolg. Aus Fenstern wurde die fröhliche Parade beobachtet, und an den Straßen winkten Zuschauer dem bunten Zug zu. Familien mit Kindern haben sogar liebevoll ihre Bollerwagen geschmückt. „Wir haben zwei Tage lang mit

unseren Töchtern den kleinen Wagen dekoriert. Schön, dass wir hier so etwas trotz Corona haben und dass sich jeder aus dem Dorf beteiligen kann“, freut sich Nadine Schumann von den Landfrauen über den alternativen Umzug.

Auch andere Landfrauen setzten sich mit dem Thema Ernte auseinander, zeigten sich zusammen mit ihren Kindern beim Schmücken kreativ und verwendeten Zierkür-

bisse, Sonnenblumen und Obst aus dem Garten. Schließlich sollte der schönste Bollerwagen einen Preis erhalten.

„Kinder bekommen Süßigkeiten. Erwachsene erhalten für ihren Einsatz eine Flasche Sekt“, bestätigt Brackmann. „Diese Aktion hier finde ich supergut. Ein sehr schöner Umzug. Nur schade, dass es hier die 2-G-Regel gibt“, findet Beverly Evans.

■ **Auch in Schneeren** wird das Erntefest gefeiert, in diesem Jahr allerdings nicht wie üblich im Gasthaus Asche. Stattdessen organisieren der Schützenverein und das Partyteam um Andre Hecher, Jan Erik Block und Steven Geisler am Sonnabend und Sonntag, 9. und 10. Oktober, ein zweitägiges Mini-Fest auf dem Schützenplatz, Am Brink. Los geht es am Sonnabend um 13 Uhr mit einer Parade, bei der die Erntewagen nicht fehlen. Der Außenbereich des Schützenplatzes wird auch gastronomisch mit Speisen und Getränken bespielt, am Sonnabend ab 18 Uhr, am Sonntag ab 11 Uhr. Zudem werden für die Kleinen Fahrgeschäft und Schießbude aufgestellt.